

Fuente: Sol Visión

Fecha: 05 de Febrero de 2012

Título: Un gran corazón late tras el productivo pecho de Mayelín

Link: <http://www.solvision.co.cu/index.php/2012020510390/Guantanamo/un-gran-corazon-late-tras-el-productivo-pecho-de-mayelin.html>

Un gran corazón late tras el productivo pecho de Mayelín

Domingo, 05 de Febrero de 2012 05:39 Raisa Martín Lobo



Guantánamo.- Al entregar diariamente 120 mililitros de leche materna Mayelín Ramírez Alce, una joven de 21 años de edad, es reconocida como la más productiva donante voluntaria del imprescindible alimento en el banco de procesamiento del vital líquido existente desde agosto de 2011 en el Hospital Doctor Agostinho Neto, de esta ciudad.

“Es importantísimo el aporte de la joven paciente, pero sobre todo hay que significar el alto sentido humano y solidario para con niños ingresados y requeridos del nutriente ideal”, afirmó la doctora Yadira Blanco Laborí, neonatóloga responsable del banco de leche del centro asistencial,

“Mayelín, tras un parto prematuro el primero de diciembre del pasado año, aguarda la evolución de su pequeña Lisbet, neonato que desde entonces permanece ingresada en nuestra sala de cuidados intensivos, afectada por inmadurez pulmonar, depresión neonatal y daño neurológico secundario”, añadió.

“La bebé –comentó la especialista- evoluciona progresivamente con notoria ganancia de peso, y se rehabilita en la propia sala neonatológica, aunque alimentada por sonda con la leche extraída de la propia madre, quien además contribuye de manera espontánea a la nutrición de otros críos”.

Por su parte la joven mamá consideró: “todas las paridas, con producción abundante de leche, debemos contribuir a la alimentación de los recién nacidos carentes de este alimento... soy muy feliz cuando me ordeño, porque aporto a la salud y desarrollo de otros bebés, y por hacerlo estoy contenta”.

Durante la entrevista de prensa la doctora Blanco Laborí refirió que desde la inauguración el 13 de agosto de 2011, hace cinco meses, el banco ha procesado 43 litros de leche humana aportados por 483 madres, entre quienes se distingue por su productividad y actitud ante las necesidades del prójimo, Mayelín Ramírez Alce, que acumula 10 litros en dos meses de hospitalización.

La leche donada por madres solidarias se emplea en la alimentación de neonatos bajo peso, bebés ingresados en cuidados intensivos por cualquier patología, neonatos con afecciones quirúrgicas y aquellos cuyas progenitoras, por enfermedad o medicación, estén imposibilitadas de amamantarlos.

Con la colaboración del Fondo Mundial para alcanzar los Objetivos de Desarrollo del Milenio y el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) el pasado año se inauguraron bancos de leche humana hospitalares de Santiago de Cuba, Granma, Las Tunas, Holguín y Pinar del Río, los que se suman al existente desde 2007 en el Hospital Materno Infantil "10 de Octubre" en La Habana.

El Banco de Leche Humana del Hospital General Docente “Doctor Agostinho Neto” como sus similares del país, posee una confortable sala para ordeño manual o mecánico, con un avanzado equipamiento para determinaciones físico-químicas y microbiológicas, almacenamiento y conservación del producto.

En él la leche aportada por las madres solidarias se refrigerará a menos de 18 grados y se somete a un proceso de pasteurización y determinación de características (acidez, grasas, crema, líquido), análisis microbiológicos tras lo cual puede almacenarse hasta seis meses.